

## ACCES AU SPA

(hammam, sauna, jacuzzi et tisanerie)

Offert en complément d'un soin  
18 € par personne (résident de l'hôtel)

## SOIN VISAGE

**Modelage Découverte** 30 min 58€  
Un soin du visage insistant sur les points d'acupression pour un bien-être total.

## SOINS CORPS

**Modelage Dos Relax** 30 min 58€  
Un soin détente instantanée, un modelage équilibrant et déstressant.

**Gommage Pureté & Bien-être** 30 min 58€  
Un gommage à base de sucre, suivi d'un baume hydratant, qui libère le corps de ses tensions.

**Modelage Détente Essentielle** 60 min 88€  
Ce modelage agit sur les zones de tension et la circulation de toutes les énergies.

**Détente Intense** 75 min 115€  
Un moment privilégié de pure détente pour un bien-être profond. Un gommage suivi d'un modelage harmonisant.

## SOIN VISAGE & CORPS

**Relaxation absolue** 90 min 125€  
Un modelage corps et visage pour libérer les tensions accumulées.

## SOIN SPECIFIQUE

**Modelage future maman** 60 min 88€  
Un modelage relaxant pour lâcher prise et ré-harmoniser le corps, adapté aux femmes enceintes (à partir du 2<sup>ème</sup> trimestre).

La durée du soin inclus 5 à 10 minutes pour votre installation en cabine et préparation au soin.  
Nos modelages sont des soins de relaxation, à but non thérapeutique et non médicalisé

## SPA ACCESS

(steam room, sauna, jacuzzi and tea corner)

Offered in addition to a treatment  
18 € per person (hotel resident)

## FACE TREATMENT

**Discovery Treatment** 30 min 58€  
This facial treatment dissipates tensions thanks to finger pressure for a total well-being.

## BODY TREATMENTS

**Back Relaxing Massage** 30 min 58€  
A destressing massage for instant relaxation and well-being.

**Purity & Wellness Scrub** 30 min 58€  
This scrub, with sugar, followed by a moisturizing balm, gently releases body from tensions.

**Essential Relaxation Massage** 60 min 88€  
This massage acts on areas of tensions and re-harmonizes body's energies.

**Intense Relaxation** 75 min 115€  
A moment of total relaxation for an intense well-being. A scrub followed by a re-harmonizing massage.

## FACE & BODY TREATMENT

**Absolute relaxation** 90 min 125€  
A body and face massage to release accumulated tensions.

## SPECIFIC TREATMENT

**Pregnant woman treatment** 60 min 88€  
A relaxing treatment to let go and re-harmonize body, adapted to pregnant women (from 2nd quarter).

The duration of treatments included 5 to 10 minutes for your installation in the cabin and preparation.  
All our massages are for wellness and relaxation and do not provide medical or paramedical care.